



6 Pièces

224 m²

Réf. 83169768

1 620 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune du Plan-de-la-Tour, à 1,2 km du centre-ville, dans la nature et au cœur des vignes. Cette propriété sans vis à vis d'environ 224 m² bénéficie d'un cadre unique. La villa dispose d'un jardin de 5 000 m², d'une piscine à débordement (11x5 m) chauffée, de cinq chambres climatisées avec chacune leur salle de bains, une pièce de vie avec cheminée et une cuisine indépendante. Elle bénéficie également d'un double garage de 45 m² surmonté d'une mezzanine aménagée et d'un sous-sol avec une cave à vins réfrigérée. À l'extérieur, la villa est entourée de grandes terrasses, d'une ...

Located in the commune of Plan-de-la-Tour, 1.2 km from the town centre, in the heart of nature and vineyards. This unoverlooked property of around 224 sqm (2411 sq.ft.) enjoys a unique setting. The villa has a 5,000 sqm (53819 sq.ft.) garden, a heated infinity pool (11x5 m), five air-conditioned bedrooms, each with its own bathroom, a living room with fireplace and a separate kitchen. There is also a 45 sqm (484 sq.ft.) double garage with a fitted mezzanine and a basement with a refrigerated wine cellar. Outside, the villa is surrounded by large terraces and a swimming pool with summer ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

